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Considerando que a equipe de rugby amador "Locomotiva 
Rugby Clube de Araraquara", utiliza um dos campos do Parque Pinheirinho desde 
meados de 201 O; 

Considerando que em 2011 o time fez um acordo de 
exclusividade para a modalidade com a prefeitura e custeou os "H's" (gols) de 
ferro com recursos dos próprios atletas; 

Considerando que o campo foi o terceiro de rugby com 
medidas oficiais no interior do estado e já foi utilizado por atletas amadores de 
diversos estados, países e inclusive da seleção brasileira; 

Considerando que a equipe de Araraquara utiliza o referido 
campo para um treino semanal aberto à comunidade aos sábados à tarde; 

Considerando que a equipe de Araraquara representa a 
cidade em torneios desde 2007 e que no último final de semana , conforme 
informações disponibilizadas nas redes sociais, os representantes desta equipe 
foram avisados informalmente por funcionários do Parque Pinheirinho, que as 
traves do campo destinado ao treinamento do rugby, seriam retiradas e 
adaptadores seriam colocados para que traves de futebol e a de rugby pudessem 
ser removíveis e o campo fosse utilizado num suposto torneio de futebol e 
também para treinos; 
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Continuação Requerimento. 

1625/2018 
Considerando que a diretoria da "Locomotiva Rugby Clube de 

Araraquara" procurou a Secretaria Municipal de Esportes e Lazer para 
esclarecimentos, porém tal tentativa restou infrutífera; 

Requeiro à Mesa, satisfeitas as formalidades regimentais, que 
seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que esclareça a 
necessidade de compartilhamento do campo destinado ao treinamento do rugby, 
tendo em vista que no Parque Pinheirinho existem outros quatro campos com 
medidas oficiais destinados ao futebol. 

Sala de Sessões "Piinio de Carvalho" 25 de outubro de 2018. 
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ELIAS CHEDIEK 
Vereador (MDB) 

LI 2510 18 (Campo de Rugby) 
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